

「校訓」 自主 敬愛

令和2年6月15日発行  
枚方市立第二中学校

# 二 中 だ よ り

6月15日（月）待ちに待った、学校再開！

## 6月の行事予定

5月25日に全国の新型コロナウイルスに関する緊急事態宣言が解除され、3月2日からの臨時休業期間が終わり

6月1日から2週間、分散登校による短縮授業がはじまりました。午前、午後交互での登校でしたが、久しぶりに校門でみなさんと挨拶を交わすことができとても嬉しく思いました。また真剣な眼差しで授業を受けているみなさんの姿を見て、二



中生は本当に新型コロナウイルスに負けず頑張ってくれているんだ、とあらためてみなさんを誇りに思いました。いよいよ、本日から通常の学校生活、実質の新しい年度が

スタートします。過去にも経験したことがない3ヶ月余の自粛生活。本当によく辛抱してくれました。心から「よく頑張った！」と言いたいと思います。



1年生のみなさんは、この臨時休業の影響で、一生に一度の小学校の卒業式・中学校の入学式がこれまでとは違い縮小された式となりましたが、入学式ではみなさんの凛とした態度で立派な入学式を行うことができました。今日からの中学校生活では学習面や生活面において不安な部分もあるかと思いますが、遠慮なく担任の先生や学年の先生に相談してください。先生方はいつもみなさんに学校生活を楽しく過ごしてもらおうと思っています。

### ☆始業式でのお話（抜粋）☆

新型コロナウイルスの影響で、みなさんが希望や期待に胸を膨らませていた新学期のはじまりである始業式がこの時期になり大変申し訳なく思っております。この3ヶ月間の自粛生活、みなさんは本当によく辛抱よく我慢しそして頑張ってくれました。校長先生は、心からみなさんを褒めたいと思います。「この3ヶ月間、本当によく頑張りました。」 今日から待ちに待った、平常通りとは言えないまでも学校生活が始まります。今まで当たり前のように学校へ通っていたことが、この新型コロナウイルスの影響で、みなさんは3ヶ月もの間、自粛生活を余儀なくされました。過去に誰も経験したことがない新型コロナウイルスによる自粛生活。ある意味、私たちは「歴史の証人」になったと言っても過言ではないと思います。やがて、何十年か後の教科書に「世界中で新型コロナウイルスが大流行し、多くの人々が亡くなり、長期間の自粛により大変苦しい生活を強いられました」と載るかも知れません。

日	曜	行事予定
15	月	始業式・対面式・学年集会・学活・学活 学活 クラブ無し
16	火	学・火1234 クラブ集会・ 本日より昼食・給食あり
17	水	学・水12346 A日程 1年オリ エンテーション・クラブ見学
18	木	木123456 C日程 仮入部(24日 まで)
19	金	クラス写真 学・金12345
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	身体測定・身体測定・学・火346
24	水	裁=火6 B日程
25	木	C日程 クラブ集会
26	金	代各委員会
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	裁=月1



万有引力の法則を発見したあのアイザック・ニュートンは、1665年イギリスで、ペストが流行し大学が1年半閉鎖となり故郷での自粛生活の中で多くの法則を発見したといわれています。またニュートンは、この休校期間を「創造的休暇」と呼んでいたそうです。人は生きていく中で嬉しいことばかりでなく、辛いことや思い通りにいかないことにもたくさん出会います。そんな時落ち込んだり、あきらめたりするだけでなく、それを何とかプラスに転換する工夫や努力、心の持ち方が、その後の生活を変えてくれる大きな可能性を秘めています。この自粛生活を経験したことにより「日々の暮らしは当たり前の小さな幸せに囲まれている」と実感した人もいることでしょう。そして、みなさんはこの自粛生活を送る中で、人への思いやり、感謝の気持ちなどいろいろと考え思ったことでしょう。将来、大人になったみなさんが、この自粛生活で経験したことを振り返った時、この自粛生活によって自分自身、精神的にさらに成長できたなあ、と思ってくれる瞬間があってほしいと願っています。

久しぶりの学校生活再開で不安や心配もあると思いますが、今日からの学校生活を当たり前と思わず、一日一日を大切に、一步一步前へ進んでいってください。そして、何か困ったことや心配なことがあれば、いつでも先生方に相談してください。先生方は、みなさんと再会できることを心待ちにしていました。最後に、今は梅雨期で気温も高くなってきます。体調には留意し水分補給と手洗いをこまめに、一日一日を大切にみんな楽しんで学校生活を送ってくれることを願っています。



3月2日からの臨時休業は4月7日に緊急事態宣言が発令されたことを受け、5月末まで継続しました。この間、生徒たちは精神的な不安や動揺が大きかったことと思います。そのような中、保護者の皆さまには、ご家庭での見守り、また臨時休業中における学校へのご理解・ご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。6月1日から分散登校での短縮授業とはいえ、学校が再開されました。この間、保護者の皆さまには、登校前の検温やマスク着用などご協力をいただきながら、また学校でもうがい、手洗いの呼びかけや、下校後教員による教室等の消毒作業など、感染防止にさまざま取り組みを行ってまいりました。

そして本日（6月15日）より、生徒たちが待ちに待った一斉登校での通常の教育活動がはじまりました。教育活動の再開にあたっては、さまざまな対策と工夫を行い、生徒及び教職員の感染リスクを可能な限り低減した上で教育活動を実施していかなければなりません。引き続き生徒の安全を第一に、可能な範囲で感染防止に努めてまいりますので、何卒、ご理解・ご協力の程、どうぞ宜しくお願い申し上げます。



つきましては、以下のとおりの取り組みを継続し保護者の皆さまのご協力をいただきながら感染防止に努めていきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

- (1) 引き続き、登校前の検温をお願いします。マスクについては教室等校内では着用しますが、登下校時については、この時期熱中症事故の防止のため外すのも可とし、その際には人との間隔を1mを目安に離れて歩くよう指導しますので、ご家庭においても宜しくお願いします。
- (2) 引き続き、下校後に教室等の消毒作業を行い、各教室等には消毒液を設置します
- (3) 引き続き、体育授業のある時は、体操服登校をお願いします。
- (4) 授業形態は、前向き座席を基本とし間隔確保に努めます。
- (5) 手洗いの徹底（特に昼食前の手洗い、共有物に触れた際の手洗い等）
- (6) 昼食時には前を向き、話をしないよう指導します。また各自テーブルクロスや、給食を予約している人は、家からお箸（マイ箸）を持って来ても構いません。
- (7) 教室では、1mの間隔を目安に座席配置を行います。
- (8) 学校においても、免疫力を高めるため「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」を心がけるよう指導しますので、ご家庭においても宜しくお願いします。



- ☆ 発熱や風邪の症状がある場合等、体調が悪い時には無理をせず自宅での休養をお願いします。
- ☆ 登校後、発熱や強いだるさ等の症状が出た場合、感染予防対策として保健室での休養は控え保護者の方の了解を得た上で、早退していただきます。